

10 Tahun, sama Mas <3

Sejujurnya, masih gak nyangka juga kalau kita tuh bisa bertahan sejauh ini. Kadang aku tuh masih simpen rasa takut-soal mas yang mungkin berubah jadi nyebelin kayak dulu lagi. Haha! Nyangka gak, Mas? Kita yang kadang nafas aja udah beda genre ini bisa ada di satu rumah yang sama bahkan punya anak yang kita didik barengan.

Aku tuh inget banget, waktu kita putus 5 bulan ... duh, nangis mulu aku. Mikir, kenapa ya aku tuh terus-terusan ditinggal sama yang aku sayang? Kenapa ya, aku yang udah berusaha sekuat tenaga buat mendengarkan dan membersamai ini tuh kayak kuraaaang aja gitu usahanya. Padahal aku tuh cuma mau orang yang aku sayang tuh percaya aja gitu sama aku.

Makasih banyak, karena dengan mas yang berusaha buat kembali itu bikin semua sedih sama raguku runtuh. Aku tuh kayak diyakinkan—enggak kok, Nang. Kamu tuh gak ditinggal.

Aku tuh masih nyimpen banget kilasan gimana Mas berusaha kuat jelasin soal diri mas ke aku, terus berlutut minta maaf sama aku—semuanya masih seger di ingatan aku. Mau aku simpen selamanya.

Soalnya mas waktu itutuh keren banget! Aku tau banget itu susah banget buat mas, begitupun buat aku, sama susahnya. Aku maunya langsung maafin mas terus peluk. Cuma nantinya gak ada pelajaran dong, ya kan?

Hehe, kalau boleh dibilang, itutuh pelajaran pertama dari kehidupan buat hubungan kita. Tahun berikutnya juga terus ada tuh pelajaran

hidup; aku yang pura-pura kecelakaan sampe bikin mas marah, aku yang covid sampe bikin kita berdua kepisah sampai yang terakhir nih debat gara-gara kita ga nemuin titik sepakat soal boleh enggaknya Adira naik genteng,

Terlepas dari semua hal yang udah kita lewatin, ayo apresiasi dulu nih tahun ke-10 kita! Kita keren banget. Beneran kayak Yin dan Yang yang beda tapi bisa tetep satu.

Aku nulis ini sambil denger lagunya Afgan yang Terimakasih Cinta—*soalnya relate sama kita berdua*. Aku banyak bikin kesalahan yang tetep berakhir Mas maafin, begitu juga sebaliknya.

Makasih banyak ya? Soalnya aku yang kadang kidding ini tuh emang butuh dituntun buat serius. Makasih banyak buat Mas yang kuat banget pundaknya buat jadi tempat aku bersandar.

Makasih juga buat telinganya yang kuat banget denger aku ngoceh banyak ngawurnya.

Mas, kamu tuh satu-satunya yang aku punya sekarang. Aku cuma berharap sama kamu; cintanya, kasihnya, ngawurnya sampe ketawanya. Mau ada banyak yang sayang aku sekalipun, aku tetep maunya disayang sama Mas.

Arjuna Putra Mahaprana, Pria yang taut hatiku di saat pertama bertemu (*cailah preketew*) Semoga aku selalu bisa cukup ya buat Mas! Minta apapun boleh dari aku, nanti aku kasih.

Mas, aku sayang banget tau sama kamu :((((
Kenapa sih Anniv kali ini harus pake tulisan tangan begini, kan aku nulisnya sambil nangis.

Tau gak? Aku inget banget waktu aku diisolasi di ruangan khusus Covid waktu itu tuh, aku nangis dari tengah malem sampe pagi. Aku takut banget meninggal. Nafasku udah gak kerasa enak. Aku

takut dikit lagi nafasku habis. Aku takut pergi tanpa sempet pamit—aku gamau mas nangis cuma gara-gara aku. Jadi aku minta banget sama semesta buat panjangin umur aku seenggaknya sampe ketemu Mas sebentar.

Aku cuma mau pamit, mau peluk Mas sebelum pergi. Gitu aja. Makanya aku gak angkat telepon Mas waktu itu, aku takut nangis. Tambah nangis lagi aku waktu liat Mas khawatir sampe nyusul ke rumah sakit.

Jujur, di situ aku ngerasa dicintaiiiiiin banget sama kamu. Kalo boleh dibilang, itu saat yang paling keliatan sehebat apa akunya dicintai kamu. Gak tau kenapa, di situ aku mendadak semangat mau sembuh meski kayak gak mungkin.

Aku gak rela kalo cinta Mas yang sehebat itu bakalan dikasih ke orang lain kalo aku meninggal! Aku harus hidup pokoknya, hehe.

Mas ... semoga panjang umur ya! Aku sayang kamu aku cinta kamu aku mau kamu aku pokoknya cuma boleh sama kamu :*

Mas tuh pasti tau deh kalo aku tuh gak pinter nulis orangnya, jadi semoga apa yang aku tulis tersampaikan ya.

Tertanda,

Andanang Lazuardi, M.Sn

**hahay magister ni bos, senggol dong*